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小湊：今は、既存のデータでどういうレポートを作るのか、ということで議論していただきまし

たが、これからまたまとまった時間を 30 分弱ほど取りたいと思っています。20 分くらいか

な。その時間を使って、この課題に対して、もう少し理想的なブラッシュアップするなら、

みなさんレポートとしてどういうものをお考えになるのか、そこをちょっと考えていただき

たい、と思います。その際に、こちらは既存のデータ、という制約がありましたが、その制

約をとりあえず取っ払います。ですから理想的にこういうデータがあれば、もう少し説明で

きるよね、というのを考えていただいて、大いに結構です。ただしその際に、そのデータを

どう集めるか、そこもワンセットにして考えていってください。よろしいですか。では、す

でに報告で使ったものを使っていただいてもかまいませんし、新しい模造紙が必要な場合に

はそちらにありますので、言ってください。 

 

 


